

24 DE OCTUBRE DE 2024.

**DIPUTADA ANDREA NEGRÓN SÁNCHEZ.
PARTIDO MOVIMIENTO CIUDADANO.**

ALUSIONES PERSONALES.

Bueno antes que nada, hay que escuchar bien, cuando uno habla, igual con el debido respeto diputada; hice un énfasis y lo reitero vuelvo a leer citando un ejemplo, "En un futuro", hago énfasis, "En un futuro", podría venir otra mayoría parlamentaria, no sé, si les quedó el saco y se lo pusieron, pero aquí clarito hice el énfasis por un lado y otra, ustedes como tú bien dice diputada representan a un partido nosotros también representamos a las personas que creyeron en nuestro partido, por eso insisto que el pueblo somos todos y si habla de nepotismo, creo que hay que revisar muy bien cómo está su partido. Buenas tardes.